

Nach einem mäßigen Mittagsbüfett



legte die Fähre bei Sonnenschein in Kristiansand an.

Die Sonne begleitete uns nun bis zu unserer ersten Unterkunft im Wanderheim Fosseland.



Wo wir jetzt drei Übernachtungen gebucht haben.



Das Wanderheim ist sehr schön im Wald gelegen mit einem etwas holprigem Anfahrtsweg und nicht gerade sehr sauber. Hier mussten wir ein wenig nachhelfen. Im Hängeschrank haben die Vormieter eine nicht richtig verschlossene Limo,- und Colaflasche verstaut um Ameisen an zu locken, was ihnen auch gelungen ist. Hier wurde vom Herbergsvater nicht in den Schrank geschaut und auch sonst war nicht alles sauber. Leider!